

Multimedia Channel

multiplataforma digital de información

- [INICIO](#)
- [NACIÓN](#)
- [CDMX](#)
- [LEGISLATIVO](#)
- [POLÍTICA](#)
- [TURISMO](#)
- [ABOUT](#)
- [CULTURA](#)
- [DEPORTES](#)



Noticias | P. Inicio

Avanzan protocolos entre México y Bélgica para ampliar comercio agroalimentario

marzo 1, 2018 | armando007 | 0 comentarios | Agroalimentario, Bélgica, Comercio, México

CDMX a 1 de Marzo de 2018.- El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, sostuvo una reunión de trabajo con el vice-primer ministro de Comercio de Bélgica, Kris Peters, a efecto de analizar temas bilaterales agroalimentarios entre México y el país europeo, particularmente en los rubros de sanidad e inocuidad.

Lo anterior con el objetivo de ampliar el intercambio comercial en el marco de la estrategia de diversificación de mercados que impulsa el Gobierno de la República en beneficio de los productores mexicanos y la economía nacional, luego de que en el 2017 se lograron exportaciones récord en materia agroalimentaria por un monto de 32 mil 583 millones de dólares.

En el encuentro, realizado en la capital del país, se destacó el interés de las dos partes para impulsar el comercio de productos agropecuarios, a través de un mejor acceso al mercado europeo de plátano, berries y cárnicos, en especial de carne de res, con un trato de aranceles preferencial.

Asimismo, se informó de los avances en los protocolos fito y zoonosarios de manzana, pera y carne de cerdo, con los estudios correspondientes de análisis de riesgo a cargo del el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) y su contraparte en Bélgica.

Estos trabajos y acciones, se precisó en la reunión, cumplen el calendario establecido para la supervisión de plantas procesadoras de cárnicos, con la finalidad de abrir el mercado a la carne de cerdo y res, principalmente.

El secretario José Calzada y el vice-primer ministro Kris Peters hicieron una revisión del estatus de la negociación México y la Unión Europea en sector agroalimentario, con la posición firme de nuestro país y Bélgica en incrementar el acceso recíproco a los mercados.

Nación



Nación | Principales

Cierran capítulo sobre prácticas regulatorias del TLCAN

marzo 1, 2018 | armando007 | 0

Tras cinco días de trabajo, en la Ciudad de México, para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los jefes negociadores técnicos lograron cerrar el capítulo de buenas prácticas regulatorias, en la séptima ronda de negociaciones.

Comparte esto:

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [Google+](#)
- [LinkedIn](#)
- [WhatsApp](#)
- [Telegram](#)
- [Email](#)

- [Print](#)
- [Pinterest](#)
- [LinkedIn](#)
- [Tumblr](#)
- [StumbleUpon](#)



Ratifican y rinden protesta en Senado seis nuevos embajadores

marzo 1, 2018 | 0



Napito, con 16 expedientes en curso: STPS

marzo 1, 2018 | 0



Avanzan protocolos entre México y Bélgica para ampliar comercio agroalimentario

marzo 1, 2018 | 0

marzo 2018

- L
- M
- X
- J
- V
- S
- D

El titular de la SAGARPA afirmó que estas acciones se enmarcan en la diversificación de mercados, tanto para la exportación de productos agropecuarios y pesqueros como en la proveeduría de materias primas e insumos agrícolas, en un esquema que beneficie a productores y consumidores.

Precisó que la sanidad, inocuidad y calidad de los productos mexicanos son la base del prestigio que se ha ganado México a lo largo de los años, con el trabajo integral de productores y autoridades, lo que le permite vender sus productos a más de 140 países.

Por su parte, Kris Peters señaló que "con gran sorpresa constató el crecimiento y potencial de México en materia agroalimentaria y su apertura comercial de libre comercio y alta competitividad, lo que multiplica las posibilidades de inversión extranjera directa".

En los últimos años México se ha convertido en uno de los países más atractivos para las inversiones y, en el rubro agropecuario, tiene reconocimiento a nivel internacional, lo que incide en la preferencia de los inversionistas europeos por nuestro país, indicó.

En el encuentro participaron, además, el director en jefe del SENASICA, Enrique Sánchez Cruz, y los coordinadores generales de Ganadería, Francisco Gurría Treviño, y de Asuntos Internacionales de la SAGARPA, Raúl Urteaga Trani, así como el embajador de Bélgica en México, Antonie Evrard, y el consejero diplomático del ministro, Peter Robberecht, entre otros.

Comparte esto:



Relacionado

Crecen exportaciones agroalimentarias de México al mundo 12 por ciento al año: SAGARPA diciembre 6, 2017 En "Nación"

Acuerdan México e Irán dinamizar cooperación y comercio en rubro agroalimentario: SAGARPA noviembre 27, 2017 En "Nación"

Avanzan México y Nueva Zelanda en temas de cooperación y comercio agroalimentario enero 15, 2018 En "Nación"

← Gobierno federal, en estrecha coordinación con la UNAM: Segob

Napito, con 16 expedientes en curso: STPS →

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

◀ Feb

Estados



Estado: Principal

Arranca Gobernador modernización de la carretera San Luis de La Paz-Dolores Hidalgo

febrero 28, 2018 armando007 0

El Gobernador del Estado de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, arrancó la ampliación y modernización de la carretera San Luis de La Paz-Dolores Hidalgo.

Comparte esto:



Arranca Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana en Guanajuato

febrero 27, 2018 0



México nos llama a unirnos como sociedad para seguir trabajando en la promoción de una cultura de paz: MMM

febrero 26, 2018 0



Rescatan a dos estadounidenses secuestrados en México

febrero 26, 2018 0

Analizan México y Bélgica temas bilaterales agroalimentarios

Enviado por Redacción (/usuario/redaccion) el 01/03/2018

El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Rovirosa, sostuvo una reunión de trabajo con el viceprimer ministro de Comercio de Bélgica, Kris Peters, a efecto de analizar temas bilaterales agroalimentarios entre México y el país europeo, particularmente en los rubros de sanidad e inocuidad.

Lo anterior con el objetivo de ampliar el intercambio comercial en el marco de la estrategia de diversificación de mercados que impulsa el Gobierno de la República en beneficio de los productores mexicanos y la economía nacional, luego de que en el 2017 se lograron exportaciones récord en materia agroalimentaria por un monto de 32 mil 583 millones de dólares.

En el encuentro, realizado en la capital del país, se destacó el interés de las dos partes para impulsar el comercio de productos agropecuarios, a través de un mejor acceso al mercado europeo de plátano, berries y cárnicos, en especial de carne de res, con un trato de aranceles preferencial.

Asimismo, se informó de los avances en los protocolos fito y zoonosanitarios de manzana, pera y carne de cerdo, con los estudios correspondientes de análisis de riesgo a cargo del el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) y su contraparte en Bélgica.

Estos trabajos y acciones, se precisó en la reunión, cumplen el calendario establecido para la supervisión de plantas procesadoras de cárnicos, con la finalidad de abrir el mercado a la carne de cerdo y res, principalmente.

El secretario José Calzada y el vice-primer ministro Kris Peters hicieron una revisión del estatus de la negociación México y la Unión Europea en sector agroalimentario, con la posición firme de nuestro país y Bélgica en incrementar el acceso recíproco a los mercados.

El titular de la Sagarpa afirmó que estas acciones se enmarcan en la diversificación de mercados, tanto para la exportación de productos agropecuarios y pesqueros como en la proveeduría de materias primas e insumos agrícolas, en un esquema que beneficie a productores y consumidores.

Precisó que la sanidad, inocuidad y calidad de los productos mexicanos son la base del prestigio que se ha ganado México a lo largo de los años, con el trabajo integral de productores y autoridades, lo que le permite vender sus productos a más de 140 países.

Por su parte, Kris Peters señaló que “con gran sorpresa constaté el crecimiento y potencial de México en materia agroalimentaria y su apertura comercial de libre comercio y alta competitividad, lo que multiplica las posibilidades de inversión extranjera directa”.

En los últimos años México se ha convertido en uno de los países más atractivos para las inversiones y, en el rubro agropecuario, tiene reconocimiento a nivel internacional, lo que incide en la preferencia de los inversionistas europeos por nuestro país, indicó.

En el encuentro participaron, además, el director en jefe del Senasica, Enrique Sánchez Cruz, y los coordinadores generales de Ganadería, Francisco Gurría Treviño, y de Asuntos Internacionales de la Sagarpa, Raúl Urteaga Trani, así como el embajador de Bélgica en México, Antonie Evrard, y el consejero diplomático del ministro, Peter Robberecht, entre otros.

0 Comentarios

Códice México

Iniciar sesión

Recomendar

Compartir

ordenar por el mejor



Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse

Agrega Disqus a tu sitio

Privacidad



(http://www.gob.mx/senasica)

Notas relacionadas:



(/mexico/mexico-sede-cumbre-mundial-del-oceano-2018)

► México, sede de la Cumbre Mundial del Océano 2018

(/mexico/mexico-sede-cumbre-mundial-del-oceano-2018)



► Secretarios de México y Perú acuerdan fortalecer



Avanzan protocolos entre México y Bélgica para ampliar comercio agroalimentario



Avanzan protocolos entre México y Bélgica para ampliar comercio

Redacción/Quadratín Edomex | 01 de marzo de 2018 | 13:56

CIUDAD DE MÉXICO, 01 de marzo de 2018.- El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Roviroso, sostuvo una reunión de trabajo con el vice-primer ministro de Comercio de Bélgica, Kris Peters, a efecto de analizar temas bilaterales agroalimentarios entre México y el país europeo, particularmente en los rubros de sanidad e inocuidad.

Lo anterior con el objetivo de ampliar el intercambio comercial en el marco de la estrategia de diversificación de mercados que impulsa el Gobierno de la República en beneficio de los productores mexicanos y la economía nacional, luego de que en el 2017 se lograron exportaciones récord en materia agroalimentaria por un monto de 32 mil 583 millones de dólares.

En el encuentro, realizado en la capital del país, se destacó el interés de las dos partes para impulsar el comercio de productos agropecuarios, a través de un mejor acceso al mercado europeo de plátano, berries y cárnicos, en especial de carne de res, con un trato de aranceles preferencial.

Asimismo, se informó de los avances en los protocolos fito y zoonosanitarios de manzana, pera y carne de cerdo, con los estudios correspondientes de análisis de riesgo a cargo del el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) y su contraparte en Bélgica.

Estos trabajos y acciones, se precisó en la reunión, cumplen el calendario establecido para la supervisión de plantas procesadoras de cárnicos, con la finalidad de abrir el mercado a la carne de cerdo y res, principalmente.

El secretario José Calzada y el vice-primer ministro Kris Peters hicieron una revisión del estatus de la negociación México y la Unión Europea en sector agroalimentario, con la posición firme de nuestro país y Bélgica en incrementar el acceso recíproco a los mercados.

El titular de la SAGARPA afirmó que estas acciones se enmarcan en la diversificación de mercados, tanto para la exportación de productos agropecuarios y pesqueros como en la proveeduría de materias primas e insumos agrícolas, en un esquema que beneficie a productores y consumidores.

Precisó que la sanidad, inocuidad y calidad de los productos mexicanos son la base del prestigio que se ha ganado México a lo largo de los años, con el trabajo integral de productores y autoridades, lo que le permite vender sus productos a más de 140 países.

Por su parte, Kris Peters señaló que “con gran sorpresa constaté el crecimiento y potencial de México en materia agroalimentaria y su apertura comercial de libre comercio y alta competitividad, lo que multiplica las posibilidades de inversión extranjera directa”.

En los últimos años México se ha convertido en uno de los países más atractivos para las inversiones y, en el rubro agropecuario, tiene reconocimiento a nivel internacional, lo que incide en la preferencia de los inversionistas europeos por nuestro país, indicó.

En el encuentro participaron, además, el director en jefe del SENASICA, Enrique Sánchez Cruz, y los coordinadores generales de Ganadería, Francisco Gurría Treviño, y de Asuntos Internacionales de la SAGARPA, Raúl Urteaga Trani, así como el embajador de Bélgica en México, Antonie Evrard, y el consejero diplomático del ministro, Peter Robberecht, entre otros.

CORPORATIVO

#OPINIÓN



RENAULT POR MÁS AUTOS ELÉCTRICOS

“Cuando Henry Ford hizo autos baratos y confiables la gente dijo: Nah, ¿qué hay de malo con los caballos? Hizo una gran apuesta y le salió bien”, Elon Musk

ROGELIO VARELA

Aunque la venta de automóviles eléctricos es una realidad, aún están lejos de lograr economías de escala para ser un fenómeno disruptivo en la industria automotriz.

El año pasado, en el mundo se colocaron alrededor de 750 mil unidades de ese tipo siendo los mercados más activos

China, Europa, Estados Unidos y Japón.

En el caso de México apenas se desplazaron 200 unidades, pero tal situación no ha desanimado a las armadoras para elevar su apuesta por un negocio amigable con el medio ambiente, de ahí que existan 10 modelos totalmente eléctricos con precios que van desde los 300 mil pesos hasta los 4.8 millones de pesos.

Una de las firmas que quiere vender más autos eléctricos aquí es la francesa Renault, que dirige **Eric Pasquer**, que tiene el 20 por ciento de las ventas en ese nicho con su modelo Twizy, que ha sido adoptado básicamente para renovar flotillas de empresas.

Para **Pasquer** el mercado de eléctricos requiere fuertes incentivos del gobierno para ampliar sus ventas, amén de la falta de infraestructura para cargar electricidad.

Empero, Renault tiene en su mapa de ruta traer a México su modelo Zoe, un vehículo con autonomía de 300 kilómetros que buscara competir con los gigantes de la industria como el Leaf de Nissan.

La expectativa es que entre 2019 y 2020 llegue a nuestro mercado Zoe, en espera de las políticas públicas que diseñe el próximo gobierno para impulsar la venta de autos eléctricos.

EL AÑO PASADO EN EL MUNDO SE COLOCARON ALREDEDOR DE 750 MIL UNIDADES

LA RUTA DEL DINERO

Los buenos oficios de los titulares de Sedesol y Sagarpa, **Eviel Pérez Magaña** y **José Calzada Rovirosa**, respectivamente, hicieron posible que Liconsa concediera un incremento de 70 centavos al litro del lácteo que la empresa paraestatal paga a sus proveedores a nivel nacional. Con esto el precio por litro alcanzó 6.90 pesos desde ayer.

Tras horas de negociación, el Subsecretario de Planeación Evaluación y Desarrollo Regional de la Sedesol, **Francisco Javier García Bejos**; el coordinador general de Ganadería de la Sagarpa, **Francisco José Gurría Treviño**, así como diputados y senadores, reconocieron la difícil situación por la que atraviesa el sector, por lo que **consideraron** que se trata apenas de un primer aumento, y que será el próximo lunes, una vez que se consulte con la Secretaría de Hacienda de **José Antonio González Anaya**, cuando podría determinarse un nuevo aumento.

El presidente de la Federación Mexicana de Lechería (Femeleche), **Vicente Gómez Cobo**, dejó en claro que el incremento no será suficiente para cubrir los costos de producción, así como las necesidades de los productores... Conrad Hotels & Resorts, la marca de hoteles de lujo de Hilton, anunció sus planes de rediseño, reapertura y cambio de nombre de La Tranquila Resort en Punta de Mita. Con esto Conrad Playa Mita hará su debut en el último trimestre de 2019.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM
@CORPO_VARELA

EL FINANCIERO

MONSANTO



FORO EF AGRO

EL FORO PARA ENTENDER EL SECTOR ALIMENTARIO

2ª EDICIÓN



CONFERENCIA MAGISTRAL

José Calzada Rovirosa
Secretario de Agricultura



PRESENTACIÓN EJECUTIVA

Bosco de la Vega
Presidente del Consejo Nacional
Agropecuario

6 DE MARZO

NO TE PIERDAS POR



EL FINANCIERO | Bloomberg TV®

**LA COBERTURA ESPECIAL DENTRO DE
NUESTRA PROGRAMACIÓN
Y EN VIVO VÍA WEB EN:**

www.elfinanciero.com.mx/foros/agro/index.html

150  160 **sky** 150HD  987HD **axtel**  157 y 1157HD  604 